



Conseil départemental de l'Ordre des Masseurs-Kinésithérapeutes du Loiret
22 Avenue Dauphine
45100 ORLEANS

Chères Conscœurs, Chers Confrères,

Les masseurs-kinésithérapeutes prêtent main(s) forte(s) au Téléthon

Pour la troisième année consécutive, l'Ordre des Masseurs-Kinésithérapeutes va, aux côtés de l'Association française contre les myopathies (AFM), s'investir dans le Téléthon. En 2008 et 2009 les opérations « *Un massage pour le Téléthon* » puis, « *La quinzaine du massage* » avaient permis de verser plus de 200 000 euros à l'AFM.

En 2009, dans le Loiret, l'investissement d'une vingtaine de nos confrères a permis de récolter 2455 €.

Cette année, le Conseil National de l'Ordre laisse « carte blanche » à chaque professionnel d'organiser un événement autour de la Masso-Kinésithérapie ou en lien avec elle, les coordinations départementales de l'AFM apportant leur soutien aux manifestations organisées par les Masseurs-Kinésithérapeutes.

Concrètement, dans le Loiret, nous vous invitons tous à relever ce défi, en dispensant comme les années précédentes des massages « **bien-être** », ou en organisant à votre guise votre propre manifestation, seul ou avec des collègues, dans votre cabinet ou tout autre lieu public.

Les dates ne sont plus imposées mais la remontée des fonds se fera impérativement les **3 et 4 Décembre 2010** (date du Téléthon 2010).

Il est impératif de vous faire connaître en vous inscrivant par mail au :

telethon.cdo45@orange.fr

Participer à une telle action, c'est mettre en lumière notre Art, et faire la promotion du Massage, l'un des fleurons de notre patrimoine professionnel.

En effet, en réponse au slogan de l'édition 2010 porté par les patients et familles de patients

« Plus que jamais ensemble on a tous raison (s) d'y croire »

les masseurs-kinésithérapeutes de France ont décidé, une nouvelle fois de

prêter main(s) forte(s) au Téléthon.

Merci à vous tous.

Votre MK référent, *Xavier Dejonghe*.

Téléphone du CDO : 02 38 66 19 74 (exclusivement le matin)